

Maestros de la CNTE bloquean la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Afuera de la **Cámara de Diputados** una gran cantidad de personas, sobre todo maestros de la Sección XXII de la CNTE se encuentran ya reunidos, incluso han levantado carpas y casas de campaña afuera del Congreso de la Unión, esto para pedir que se abrogue la Ley del ISSSTE que está afectando considerablemente en cuanto a sus salarios, prestaciones y, sobre todo, en los bonos que reciben.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZtN1_pWRZZ45wLFXQ?e=Q1FdcW